

Eglise de Berchem Saint-Agathe

Date d'expertise : 16 mai 2017

Place de l'Eglise 1082 Berchem-Sainte-Agathe

Information générales

L'église Sainte-Agathe est un édifice religieux catholique sis à Berchem-Sainte-Agathe, commune nord-occidentale de la ville de Bruxelles en Belgique. De style néo-roman elle fut construite en 1938 pour remplacer l'ancienne église devenue trop petite. Elle est le lieu de culte de la communauté paroissiale catholique de la localité.

Autheur:

Un auditeur officiel AccessAndGo

Avec le soutien de :



Audit

Retrouvez ici l'audit détaillé du lieu